



REFERENZ

UMGESTALTUNG FRIEDHOF TRIESEN

Projektbeschreibung:

Im Zusammenhang mit der Bedarfsplanung für Urnennischen, Urnengräber, Erdbestattungen und Gemeinschaftsgrab wurde der Friedhof Triesen neu gestaltet. Dabei wurden die notwendigen Plätze für Urnennischen, Urnengräber, Erdbestattungen und Gemeinschaftsgrab, sowie weitere gestalterische Massnahmen (Rabatten, Bildstöckli, Sitzbänke, Beleuchtung) realisiert. Die Urnennischen wurden in rötlich eingefärbten vorgefertigten Betonelementen (Urnennischenwände) erstellt.

Bauherr:

Gemeinde Triesen

Architekt:

Jacqueline Kissling, Landschaftsarchitektin BSLA

Ausführung:

2016 bis 2018

Leistungsumfang:

Projektierung, Ausschreibung und Bauleitung

Bausumme:

CHF 450'000.-

